

# Schulzensur

Sonntag, 24. November 2013

Der angesagte Streik der Lehrgewerkschaft hat viel Staub aufgewirbelt. Eines der Hauptargumente der Regierung ist, dass nach 35 Jahren endlich eine Entscheidung fällig sei, und dass dafür jetzt der Zeitpunkt gekommen sei. Das ist allerdings ein schwaches Argument, weil es nicht auf die Sache, die Streitpunkte, eingeht, sondern nur auf die überlange, resultatlose Verhandlungsdauer, die immerwährenden Querelen. Doch die haben Gründe, auf beiden Seiten.

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 24.11.2013